

# *Hoy masivas manifestaciones en Francia contra políticas neoliberales del gobierno de Macron*

---



París, 19 abr (RHC) Varias organizaciones sindicales convocaron a realizar hoy manifestaciones en varias ciudad de Francia para rechazar la política del gobierno de Emmanuel Macron y en defensa de los servicios públicos.

Organizaciones como la Confederación General del Trabajo y Solidarios lanzaron el llamado a la jornada de demostraciones bajo el lema 'Para detener la regresión social: todas y todos a la acción', dirigida a promover la 'convergencia de luchas' en momentos en que diversos sectores sociales están en huelga, resalta Prensa Latina.

Aunque la manifestación más visible es la de los trabajadores ferroviarios, opuestos a la reforma impulsada por el gobierno, otros grupos también se encuentran movilizados como los estudiantes, los jubilados y los funcionarios públicos.

Ayer el principal sindicato del sector de la energía, CGT-Mines-Energie, anunció que se unirán a las demostraciones con el fin de apoyar una 'convergencia de luchas' para defender los servicios públicos.

El secretario general del gremio, Sébastien Menesplier, precisó que están previstas acciones como devolver el servicio eléctrico a familias que lo tienen cortado por impagos, y quitárselo a empresas y compañías que maltratan a sus trabajadores, como la red de supermercados Carrefour, precisó.

Un eje esencial de la manifestación será apoyar a los colegas ferroviarios, por lo que tienen previsto cortar la electricidad en algunas líneas de trenes para agravar las perturbaciones de tráfico.

Los trabajadores de la red de transportes de París también comunicaron la decisión de unirse al movimiento social y tienen previsto hacer huelga jueves y viernes.

Por otro lado, este miércoles el Instituto de Estudios Políticos de París (Science Po), uno de los más prestigiosos centros universitarios de Francia, amaneció bloqueado como parte de las manifestaciones estudiantiles en contra de la reforma del ingreso a la universidad.

Science Po se sumó a la cadena de bloqueos ocurridos en los últimos días en instituciones de enseñanza superior de diversas ciudades.

Mientras las tensiones se incrementan a nivel nacional, las autoridades siguen empeñadas en mostrar firmeza y este miércoles anunciaron que desde el 1 de enero de 2020 no habrá más contrataciones bajo el estatus de trabajador ferroviario, uno de los puntos más rechazados en la reforma en el sector.

(Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/160241-hoy-masivas-manifestaciones-en-francia-contra-politicas-neoliberales-del-gobierno-de-macron>



**Radio Habana Cuba**